

ASSUMER SON DIABÈTE DE TYPE 1

La situation s'améliore
mais reste un défi quotidien.

Un manque de connaissances et quelques perceptions encore erronées

66%*
des Français se sentent
« mal informés »
sur le diabète de type 1



31%*
seulement sont capables
de citer les différences
entre les deux principaux
types de diabète

28%*
continuent de penser à tort que
pour traiter le diabète de type 1,
il suffit de changer son alimentation



Parler de sa maladie et oser la montrer : un défi pour les personnes atteintes de diabète de type 1

68%*
des personnes ayant
un diabète de type 1
semblent avoir fait
de la maladie une force



69%*
d'entre eux ont déjà évité
de parler spontanément
de ce sujet par crainte de devoir
expliquer leur maladie

64%*
d'entre eux ont déjà
évité de se découvrir
par crainte que leur dispositif
médical soit visible.
(90% chez les moins de 35 ans)



83%*
déclarent avoir déjà été confrontés
à une situation difficile telle que
des remarques blessantes ou encore
un sentiment de stigmatisation



Une volonté commune d'apprendre et d'éduquer des deux cotés

81%*
des personnes ayant
un diabète de type 1 estiment
essentiel de continuer
d'informer le grand public



51%*
des Français se déclarent
curieux d'en savoir plus
sur le quotidien des personnes
ayant un diabète de type 1

*Chiffres issus de l'étude Ipsos « Bien vivre avec son diabète »
Retrouvez plus d'informations sur le compte Instagram @accessoirementtype1

Accessoirement
type.1 × Insulet